



6月は「子ども手当」初支給月!全国最大2万3千店舗から贈り物 イオンは「子ども手当」ある方ない方『みんなに値下げ』

6/10~14の5日間、全国のイオンSC内専門店と直営GMSで実施

イオンは、6月10日(木)から14日(月)まで、日本最大の商業ディベロッパーであるイオングループの総力を挙げて、全国約400のグループ運営ショッピングセンター(SC)内専門店計約22,500店舗およびジャスコやサティなど直営GMS(総合スーパー)約500店舗にて「全国23,000店からの贈り物 みんなに値下げの5日間」セールを開催いたします。

~「子ども手当」初支給月。イオンは、お客さま「みんな」に贈り物~

この6月は、「子ども手当」の最初の支給月です。「子ども手当」は中学校を卒業するまでの お子さまを育てられているご家族に支給されます。

イオンは、S C内に入店されている専門店各社さまに協力いただき、「子ども手当」が支給される方には手当をより有効に使っていただき、また、支給のない方もショッピングが楽しめ、「子ども手当」分お得感が感じられるよう、全国の23,000店舗が一斉に5日間「みんなに値下げ」することといたしました。

~子どもたちの支援へ。売上金額の一部を「セーブ・ザ・チルドレン・ジャパン」に寄付~

「全国23,000店からの贈り物」セールは昨年12月、今年3月に続き3回目です。

今回の「みんなに値下げの5日間」では、前回3月の「いまこそ値下げの5日間」セールに続き、子どもたちの生活改善を目指して活動を続ける社団法人「セーブ・ザ・チルドレン・ジャパン(東京都千代田区)」と連携し、セール期間中、お客さまが精算時に受け取られたレシートをSC・店舗内の専用ボックスに投函されると、イオングループからその総額の0.1%を同法人に寄付させていただく取り組みを実施いたします。

寄付金は、日本国内の「子どもの貧困」問題について、当事者である子どもの声をもとにした実態調査と、調査結果をもとにした啓発事業や子どもたちへの教育・保健事業に使われます。 イオンは、お客さまとともに、SCが子どもたち育成の拠点となるよう歩んでまいります。

【「全国23,000店からの贈り物 みんなに値下げの5日間」の概要】

- ◆実 施 日:2010年6月10日(木)~6月14日(月)
- ◆実施店舗:①全国のイオンモールなど約400のイオングループ運営ショッピングセンター (SC)内の物販専門店合わせて約22,500店舗
 - ②全国のジャスコ、サティ、ビブレ、ポスフール、イオンスーパーセンター、イオンなどイオングループ直営のGMS(総合スーパー)約500店舗

※北海道はジャスコ、ポスフール、イオンスーパーセンターの全31店舗

- ◆内 容:①アパレル専門店は1~2割引が中心、その他物販専門店は1割引を中心に実施。
 - ②イオン北海道の直営GMS店舗では衣料品のほか、寝具・家具・インテリア等が1~2割引を中心に実施。その他家電などを除き、おもちゃや育児用品を始めほとんどの品が値下げされます。また、食品は日替わりで、特別販売商品をご用意します。
 - ※店舗により対象商品や割引率が異なる場合があります。

【「セーブ・ザ・チルドレン・ジャパン」への寄付について 】

「みんなに値下げの5日間」セール期間中、お客さまが精算時に受け取られたレシートをSC・店舗内の専用ボックスに投函されると、その総額の0.1パーセントを社団法人「セーブ・ザ・チルドレン・ジャパン(東京都千代田区)」に寄付させていただきます。

◆「セーブ・ザ・チルドレン」

セーブ・ザ・チルドレンは90年の歴史をもつ子どもの命と権利を守る子ども支援NGO。 世界120カ国以上で子どもたちの教育、栄養、保健、暴力や虐待からの保護など、さまざまな分野で支援活動を行っています。

【イオン感謝の40年。今後もお客さまとともに「夢のある未来」を実現してまいります】

イオンは、前身の「ジャスコ株式会社」が1970年に誕生してから今年で40周年を迎えました。

イオンの前身「ジャスコ株式会社」は、1970年3月20日、岡田屋がフタギ、オカダヤチェーン、カワムラ、それに前年に設立された共同仕入機構のジャスコ株式会社を合併するとともに、岡田屋が同年4月14日に「ジャスコ株式会社」に社名を変更して誕生しました。それから40年間、イオンは地域のお客さまにご愛顧いただいてまいりました。

すでに発表させていただいているように、イオンは、この40年の感謝を込めて、グループ 各社から、お客さまや地域の振興に向け、その会社の事業特性を活かしながら様々な贈り物を させていただく「イオンHAPPYプロジェクト」を立ち上げております。

また、イオンの生物多様性保全への取り組みの一環として、北海道から沖縄まで全国25カ 所以上の海辺や川辺、湿地、里山など生物の生息地を中心にお客さまや自治体、NGOの皆さ まとイオングループの従業員で清掃する「イオン HAPPY クリーンキャンペーン」も先月 22日(土)にキックオフし、10月まで順次実施してまいります。

イオンは、これからも「お客さま第一」を実践し、お客さまとともに「夢のある未来」を実現してまいります。

